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    Aos vinte e seis dias do mês de agosto de dois mil e 

oito, nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões do Conselho Fiscal da 

São Paulo Previdência, sito na Rua Bráulio Gomes, nº 81, 13º andar, às 9 

horas e 30 minutos conforme prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o 

referido Conselho. Estando presentes os conselheiros Emília Ticami, Maria de 

Fátima Alves Ferreira, Rubens Peruzin, Aníbal Hiroishi e Yvone Barreiros 

Moreira e não representado o Poder Legislativo em função da nomeação 

encontrar-se “sub judice”.  Presente também, o conselheiro suplente Gilberto 

Souza Matos. Primeiramente, o Conselho foi informado pela conselheira Maria 

de Fátima que sua suplente, a senhora Ivone Ferraz Anacleto, não 

permanecerá neste Conselho por motivo de exoneração do quadro da 

Secretaria da Fazenda. A conselheira Maria de Fátima propôs uma eleição 

para definirem a presidência deste Conselho, com a concordância dos demais 

conselheiros. Em votação, foi eleita, por unanimidade, a conselheira Yvone 

Barreiros Moreira como Presidente e o conselheiro Aníbal Hiroishi como 

substituto do Presidente do Conselho Fiscal da São Paulo Previdência. 

Posteriormente, foi colocada em discussão a minuta do Regimento Interno e 

após uma breve análise, os membros do Conselho decidiram trocar 

informações sobre a minuta durante a semana, para viabilizar o seu 

encaminhamento antes da próxima reunião do Conselho de Administração, 

para aprovação. Foram convidados a prestar esclarecimentos ao Conselho, a 

respeito do Balanço Geral de  2007 da SPPREV, o  senhor Edmilson  Silva  e a  
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senhora  Ida Zacharias, ambos lotados no Departamento de Administração e 

Finanças do IPESP, os quais deram explicações a respeito do tema e 

responderam os questionamentos formulados pelos conselheiros. A 

conselheira Emília Ticami sugeriu que na tabela de Demonstrativo da Dívida 

Flutuante, no que se refere às Consignações, seja discriminada a nomenclatura 

das contas nos próximos demonstrativos. Quanto a tabela que se refere à 

Execução do Balanço Orçamentário, a senhora Ida esclareceu que no período 

de setembro a dezembro de 2007, o movimento orçamentário e financeiro da 

SPPREV restringiu-se exclusivamente às contas de previdência, tendo em vista 

que a taxa de administração, para o custeio das atividades da São Paulo 

Previdência, foi instituída a partir de junho de 2008. Por conseguinte, a 

conselheira Emília Ticami fez uma breve explanação sobre a Taxa de 

Administração da SPPREV, esclarecendo que a mesma ficou fixada, para o 

ano de 2008, em 0,15% (zero vírgula quinze por cento) sobre o valor da 

respectiva folha de pagamento dos servidores ativos, inativos e pensionistas do 

Poder, Órgão ou Entidade, vinculado ao RPPS e ao RPPM, relativamente ao 

exercício financeiro anterior. Na ocasião, foi solicitada aos convidados a 

apresentação dos balancetes de 2008 até a presente data e também que os 

mesmos mantenham periodicidade no encaminhamento dos balancetes 

mensais.  Após a devida análise do Balanço Geral de 2007 da SPPREV, este 

Conselho emitiu parecer para encaminhamento ao Conselho de Administração. 

Ficou agendada para o dia 18 de setembro de 2008, nesta mesma sala, às 9 

horas e 30 minutos a próxima reunião deste Conselho. Mediante consulta, ficou 

constatado que a SPPREV não tem pendências com o Tribunal de Contas do 

Estado.  Por  fim,  foi  aprovada  e  assinada  a  Ata  da  2º reunião ordinária do  
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Conselho Fiscal. Nada mais havendo a ser tratado nesta reunião, os trabalhos 

foram encerrados.  E, para  constar, eu, Renata Malpica Caldeira, Secretária do  

Conselho lavrei e subscrevo esta Ata que lida e achada conforme, vai 

devidamente assinada pelos Conselheiros presentes.                                        
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